

松江しんじ湖ロータリークラブ 観桜会に参加

4月9日・10日と友好クラブである松江しんじ湖RCを訪問してまいりました。メンバーは出山エレクト、藤原姉妹友好リーダー、佐々木会員ご夫妻、池亀会員奥様、神尾会員、大村会員、嵯峨野会員、田中会員、米山奨学生・シャルロ・レミさんの総勢10名でした。



今回の訪問のメインである観桜会（松江しんじ湖RCの移動例会）はメンバーの経営する出雲玉造温泉「白石家」さんで行われました。玉造温泉は山陰を代表する温泉で宍道湖につながる玉湯川沿いに多くの温泉宿があります。その川沿いは桜並木が続きピークを若干過ぎた位で神奈川よりは10日程度長持ちしていました。これはひとえに松江しんじ湖のメンバーが観桜会までは桜がもつようにとがんばっていただいた御かげです。

松江しんじ湖RCは会員数66名と活気のあるクラブで陶山会長、当クラブの出山会長エレクトの挨拶等が和やかにすすみ乾杯後の懇親会では美味しい料理とお酒で大変に盛り上がり、2次会、3次会、中には4次会まで行った方もいたとのこと。大いに懇親を深めることができました。



到着した、9日の昼は松江城を訪問し築城400年の歴史を感じました。また、10日は朝から出雲大社に参拝に向かいました。参拝する前に隣接する出雲歴史博物館に立ち寄り古代からの歴史を学び、それから参拝してきました。昼は古安会員の宍道湖を一望する「こ根っこや」さんにて松江ならではの昼食をいただきとても感激いたしました。松江しんじ湖RCの皆様には大変お世話になりました。2日間まるまるお付き合い下さった石倉様、古安様、久保田幹事ありがとうございました。